



PESERTA PELATIHAN.

Personel Satpomau Lanud Supadio berfoto bersama saat Pelatihan Bersama Peningkatan Kapasitas Aparat Penegak Hukum dalam Penanganan Perkara Tipikor Wilayah Hukum Provinsi Kalbar di Hotel Aston, Pontianak, beberapa hari lalu.

PENERANGAN LANUD SUPADIO FOR RK



Satpom Lanud Supadio ikut Pelatihan Penanganan Tipikor

Bukti Keseriusan Memerangi Korupsi

PONTIANAK-RK. Pelatihan Bersama Peningkatan Kapasitas Aparat Penegak Hukum dalam Penanganan Perkara Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Wilayah Hukum Provinsi Kalbar digelar Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) di Hotel Aston, Jalan Gajahmada, Pontianak. Kegiatan pada 5-9 Maret itu juga diikuti personel Satuan Polisi Militer Pangkalan TNI AU (Satpomau Lanud) Supadio yang

▶ Halaman 2

Bukti Keseriusan Memerangi Korupsi

dipimpin langsung oleh Dansatpomau, Letkol Pom Harry M Ambon.

Keikutsertaan Satpomau Lanud Supadio ini sebagai bukti keseriusannya turut memerangi praktek korupsi yang menjadi momok di negeri ini, termasuk di Kalbar dan di dalam lingkungan militernya.

"Personel Lanud Supadio, selalu aktif dalam semua kegiatan bersama stakeholder di jajaran Pemprov Kalbar. Hal ini menunjukkan sinergisitas Lanud Supadio dengan semua elemen," kata Letkol Pom Harry M Ambon, Jumat (9/3).

Secara umum kata Dansatpom, pelatihan bersama untuk peningkatan kapasitas aparat penegak hukum dalam penanganan perkara Tipikor di wilayah hukum provinsi Kalbar akan jadi acuan Lanud Supadio untuk meningkatkan kinerja seluruh jajarannya. Terutama dalam pencegahan Tipikor. Adapun yang ingin dicapai adalah pengetahuan tentang penyelidikan, penyidikan, hingga penuntutan. Sehingga, ke depannya bisa menghindari praktek-praktek ilegal tersebut.

"Selain pengetahuan dan kemampuan yang bersifat khusus, aparat penegak hukum, termasuk di lingkungan Lanud Supadio, juga perlu memperdalam pengetahuan teknis penanganan perkara tindak pidana korupsi," pungkas Harry.

Pembukaan pelatihan dipimpin

langsung Ketua KPK Agus Raharjo. Dihadiri Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) Kiagus Ahmad Badaruddin, Direktur Pembinaan Penyidikan POM TNI Kolonel Bambang Sumarsono, Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) Adi Toegarisman, Anggota VII BPK Eddy Mulyadi Soepardi, Deputi Investigasi BPKP Iswan Elmi, Kapolda Kalbar, Kajati, Kajari, POM TNI Kalbar, Wakapolda, Kepala Oditur Militer, Kepala Perwakilan BPK, dan Kepala Perwakilan BPKP. Serta turut Hadir Danlanud Supadio, Marsekal Pertama (Marsma) TNI Minggit Tribowo.

Kegiatan diawali dengan dialog interaktif antar pimpinan instansi penegak hukum dengan tema "Sinergitas Antar Penegak Hukum dalam Rangka Efektifitas dan optimalisasi Penanganan Perkara Tindak Pidana Korupsi".

Pelatihan ditutup Wakil Ketua, KPK Alexander Marwata. Penutupan dihadiri perwakilan Pangdam XII/Tpr, perwakilan Polda Kalbar, perwakilan Danlantamal, Danlanud Supadio diwakili Kadispers Letkol Pnb Sidik Setiyono. Ada pula Kajati, Kepala Perwakilan BPK RI Kalbar dan Kepala BPKP Kalbar.

Laporan: Ambrosius Junius
Editor: Arman Hairadi